



4歳児 親子遠足 みちのく湖畔公園

10月29日(火)にぞう組の親子遠足がありました。天候が心配される中でしたが、当日は秋晴れの遠足日和でした◎この日をとても楽しみにしていた子ども達は前日からお弁当やおやつの話で盛り上がっていた子ども達。お母さんやお父さんとニコニコで登園し、バスに乗り出発!!公園に着くと「何で遊ぼうかな~!」「トランポリンだ!」ととてもワクワク♪アスレチックにトランポリン、ローラー滑り台にボールプール等豊富な遊具に大はしゃぎ!夢中になって沢山遊びました。お昼はみんなでお弁当を食べたり、おやつ交換をしたりしてゆったりタイム♡満足するとまた全力で遊び始める子ども達でした◎帰りのバスの中でも元気いっぱいの子はDVDを見たり、友達とお話をしたり、子ども達の体力に驚かされました。お家の人や友達と触れ合い、思い出に残る一日になりました♡

みんなでハイチーズ♡



ママパパと一緒に嬉しいね♡

♡お弁当のご準備ありがとうございました♡



公園に到着!いっぱい遊ぶぞ~◎



帰りはみんなでゆったいとDVDをみる場面も😊

みんなで食べるとおいしいね♡



少しドキドキ...♡

